

# PODEMOS

---

## DATOS DE REUNIÓN

**Reunión del Grupo de Trabajo: ACCIÓN POLÍTICA**

**Fecha: 11 de Noviembre de 2014**

**Lugar: El Corral de las Cigüeñas**

**Hora de inicio: 20:45 Hora de finalización: 23:45**

**Número de personas asistentes: 40 personas**

**Moderador: David Gago**

**Secretario: Luis J. García Marín.**

---

## ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS

**Tema 1º** Lectura Acta anterior. Enmiendas y ratificación.

<b>Asunto tratado</b>	Lectura del Acta Septiembre 2014
<b>Acuerdos</b>	Aprobada por unanimidad

**Tema 2º** Actualización de los subgrupos de trabajo

<b>Asunto tratado</b>	Presentación Subgrupos de trabajo. Propuesta de formar dos subgrupos: (Retirada) <ol style="list-style-type: none"><li>1) Coordinación de la difusión de Podemos y recogida de las propuestas ciudadanas.</li><li>2) Interacción y ensamblaje con los movimientos sociales.</li></ol> Propuesta de mantener los actuales subgrupos de trabajo. Propuesta de grupos abiertos. (Retirada)
<b>Acuerdos</b>	Actualización conformación Subgrupos: <ol style="list-style-type: none"><li>1) Acción Comunitaria: Pedro O., Antonio G., Rosa M.</li><li>2) Educación, Cultura y Deporte: Pedro D., Mari Cruz M., José María C., Consuelo L., Paco C., Martín G., Teresa C., Carlos C., José María M., Antonio G., Iván G., Roberto.</li><li>3) Género e Igualdad: Charo Á., Antonio M., Rosa F., Pilar M., Alfonso C., Narcisa D. Ayuda técnica: Javier B.</li></ol>

# PODEMOS

	<p>4) Política Agraria y Comunitaria: Joaquín S.(vía internet), Luis G., Daniel.</p> <p>5) Sanidad y Dependencia: Pablo R., Charo Á., Carlos C., Victorina C., Montse T., Pilar M.</p> <p>6) Turismo, Medio Ambiente y Patrimonio Cultural: Paco G., Esther D., Martín G., Jesús M., Luis G., Juan B., Juan Francisco L., Claudio L., José María M., Mari Cruz O., David G., José Luis M., Daniel J., Pablo R.</p> <p>7) Urbanismo y Vivienda: Carlos R., Antonio C., José Emilio J., Antonio M., Narcisa D., Eugenio M.</p> <p>8) Infancia y Juventud: Rosa M.</p> <p>9) Defensa Derechos de los Animales: Carlos C., Charo Á., Ángel ., Mari Cruz O., Juana M.</p> <p>10) Inmigrantes y Migrantes:</p> <p>11) Coordinación Acción Política: María M., Carlos C., Carlos R., Charlie D., Pablo R., Antonio M., Narcisa D., Benito R., José María M., Iván G., David G., Germán T., Charo Á., Rosa M.</p>
--	---

<b>Tema 3º</b> Normas de uso de FaceBook	
<b>Asunto tratado</b>	Regular el uso de FaceBook
<b>Acuerdos</b>	<p>Desde la plataforma loomio y web se habilitará una pestaña para uso del Grupo de Acción Política con el objetivo de establecer una vía de comunicación rápida y segura entre todos sus miembros Normas de uso de FaceBook presentadas por Carlos:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1) Los administradoras tengan que aprobar lo que se publica.</li> <li>2) Publicar solo acciones, convocatorias, artículos, etc...relacionados con Acción Política.</li> <li>3) No permitir faltas de respeto, ni</li> </ol>

# PODEMOS

	<p>fiscalización dentro del grupo de AP o de otros grupos.</p> <p>4) No permitir publicaciones de otros partidos políticos ni agrupaciones políticas.</p> <p>5) Permitir la expulsión del grupo ante faltas reiteradas de falta de respecto o descalificaciones.</p> <p>Se aprueba por unanimidad.</p>
--	--

## Tema 4º Objetivos de Acción a corto y medio plazo

<b>Asunto tratado</b>	<p>Redirigirlos a los subgrupos. Mesas Informativas encargarlo al grupo de Acción Comunitaria con el compromiso de participar TODOS. Se pone a disposición de todos los contactos de las Asociaciones.</p>
<b>Acuerdos</b>	

## Tema 5º Breve exposición de temas que se están trabajando y enumeración de los que están pendientes.

<b>Asunto tratado</b>	<p>Como todos los asistentes decidimos, pasamos a informar de este punto por escrito y para adjuntarlo al acta, ya que era demasiado tarde cuando finalizamos la reunión y no había que tomar acuerdos sobre ello.</p> <p>Tanto en subgrupos como de forma intergrupar, se están elaborando informes y propuestas sobre:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>-Educación.</li><li>-Plan integral de movilidad urbana (parking en Av. Primo de Rivera, peatonalizaciones, modificación en Av. Montaña).</li><li>-Ribera del Marco.</li><li>-Inversiones del Imas en Dependencia.</li><li>-Tala de árboles en el Parque del Príncipe.</li><li>-Reunión con Facua (asoc. de consumidores) y con Sextel (asoc. de técnicos)</li></ul>
-----------------------	--

# PODEMOS

	<p>de laboratorio) en la que recogimos sus propuestas. En cuanto a temas pendientes que han sido planteados por diversas personas tanto integrantes de Podemos como vecinos de la ciudad:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>-Gestión razonable tanto en recorridos como de servicio de los autobuses urbanos.</li><li>-El trasvase de Portaje.</li><li>-Renta básica.</li><li>-Desahucios.</li><li>-Situación de las personas reclusas y de las infraestructuras carcelarias en Cáceres.</li><li>-Corte del suministro de agua a vecinos de Aldea Moret.</li><li>-La situación de la sanidad pública local: falta de recursos, privatizaciones, etc.</li></ul>
<b>Acuerdos</b>	

# PODEMOS

---

## PROPUESTAS

<b>Propuestas para asamblea general (aprobadas por unanimidad)</b>	
<b>Propuesta 1</b>	Realizar Talleres de formación. Principalmente en herramientas TIC. Se ofrece voluntario Antonio Gordillo.
<b>Propuesta 2</b>	Solicitar a las administraciones local, diputación y autonómica si se han realizado contratos con las empresas relacionadas con la trama "Púnica" o similares.
<b>Propuesta 3</b>	Personarse en la causa abierta (si se produce) contra el Presidente del GOBEX por el uso indebido del dinero público.
<b>Propuesta 4</b>	Solicitar la dimisión de Monago como Presidente de Extremadura por falta de ética.
<b>Propuesta 5</b>	Creación de un Grupo "Anticorrupción"

---

## OBSERVACIONES

<b>Otras cuestiones: sugerencias y preguntas</b>
- Anuncio Asamblea próxima semana, probablemente miércoles 19 ó jueves 20 de noviembre.